

32号

なんで
だろ?!

株式会社ワカバユニフォーム

2019年3月2日土曜日
広島市東区戸坂山崎町2-15
TEL:082-220-2255
H P:wakaba-uniform.co.jp

お仕事ユニフォーム × スポーツブランド

近年、お仕事ユニフォームの分野にスポーツブランドやアパレルブランドが数多く参入しています。今回は「ルコックスポルティフ」と「アディダス」「ミズノ」について調べました。なぜ、スポーツブランドが医療・介護・ワーキングのユニフォームに参入しているのでしょうか？！

医療・介護



製造メーカーの(株)サンアローは、メディカルとスポーツには体を動かす部分での共通事項が多いと考え、中でも人気スポーツブランドであり高い技術を持つアディダス社に白羽の矢が立ちました。当初アディダス社は医療・介護現場に対して前例がなく、オファーをだしたもの商品化までに3年の月日がかりました。メディカル衣料とスポーツ衣料のノウハウの融合を提案し続けた末やっと商品が誕生し、今では多くの医療・介護現場で着用され、ある介護施設ではスタッフ募集のツールとしても使われているようです。



医療・介護



医療・介護分野への参入前に、数多くの医療現場に赴き独自に現地調査をしたそうです。その結果、当時の医療分野の商品の多くは工業洗濯に対応する事にもっとも重点が置かれた作りになっていたり、そのため素材は強度を重視し肉厚なものが多かったり、また、デザインは直立状態をベースに考えられ動きを考慮されており、大きな動きが多い環境に適してないと思われる商品が多くなったようです。そうした中で、スポーツウェアで培った人間工学に基づき研究を重ねてきた技術は作業性に富み、軽く耐久性のある素材がこの分野に活かせると考え、医療・介護ユニフォームを作ることになったそうです。フランス発祥のブランドならではのファッショナブルと相まって、伸びやかでしなやか、動く姿勢まで美しく見せる服として、女性が多く働く医療・介護現場で支持されています。



ワーキング



実業団のチームウエアを通じていろいろな企業と関わりがある中で、働く現場のユニフォームもかっこよく動きやすいものを作ってほしいと要望があり、それがきっかけになったそうです。運送関係のユニフォームを手掛ける際、まず着目したのは運転時のハンドルを操作する肩の動きが、野球のバッティング時の動きと似ていること。次に、陸上競技で走るときの足の上げ下げが、トラックの荷台に昇り降りする時の動きに似ていることです。スポーツのさまざまな動きが仕事時の動作とも多く通じており、スポーツウェアで培った技術をユニフォームの分野でも活かしています。今後はサービスウェアの分野でもこの技術を活かしていきたいと考えているそうです。



医療・介護・ワーキングの分野では「着心地」「耐久性」はもちろん、体を大きく動かすため動きやすいユニフォームが求められています。例えば、医療・介護現場では、患者さんへの入浴や移動補助やリハビリにおいて、患者さんを抱える際の肩の動き。ワーキングでは、運転する際や荷物を持ち上げる際の肩の動きなど、スポーツと同じくらいの動きがあります。今回メーカーの担当者から直接話を聞くことで、スポーツ分野で蓄積されたウエアのノウハウと多く共通していることを再認識しました。また、ユニフォームは企業の顔としての役割も担っています。スポーツブランドの持つおしゃれなデザインや知名度が、着る人の労働意欲を向上させ、人材確保にも大きな影響を与えているようです。

大下が紹介する沖田さんってこんな人



営業部の係長 沖田邦男さん。同じ年なので社内では「くにお」と呼んでいます。人当たり良く温厚で、例えるなら夕日のようなオレンジ色。大人だねえっと思っています。伝票やメモ書きなど社内の書類でも丁寧できれいな字はマネしたいところのひとつ。直してほしいところは、同僚の私に対しても敬語すぎるところ。「○○してもよろしいですか？」と堅苦しい。返事はOKとわかっているくせに～。もっとフランクに言ってくれたらいいのに、と思っています。



こんなマジメなくおですが、社員旅行の出し物では、禪一丁で「ゴーラードフィンガー」99を踊りながら熱唱する熱男です！！



サラリーマン川柳に挑戦

サラリーマン川柳に挑戦しよう！をテーマに、ワカバのサラリーマンが川柳を詠みます。めざせ、応募！

『この冬のインフルエンザは強力でしたね。ビールでは心配なので、ストロングな9%と、沖縄社員旅行で購入した泡盛で消毒しました。決して好きで飲んでいるではありません。予防です！』

泡盛で

今年のインフル
のりきつた



「ビールで消毒って昔よくいったよね」との声を聞きました。予防になつてゐるか？は疑問ですが。。。アンサーソングならぬ、先月号へのアンサー川柳ですね！